

Erróneo, reducir presupuesto para infraestructura y Pymes (El Financiero 20/09/11)

Erróneo, reducir presupuesto para infraestructura y Pymes (El Financiero 20/09/11) Isabel Becerril Martes, 20 de septiembre de 2011 • Confía IP que el Congreso modificará la propuesta del Ejecutivo. Para el sector privado del país, la iniciativa del presupuesto público para 2012 no sólo es inercial, sino también tibia, conservadora y tradicionalista; sus planteamientos incumplen con los requerimientos de la economía y la necesidad de fortalecer el mercado local. Sin embargo, Los presidentes de la Concanaco, Jorge Dávila; del CCE, Mario Sánchez, y del Comité de Estrategia del CMHN, Claudio X. González, coincidieron en que la propuesta del Ejecutivo puede ser cambiada o mejorada en el Congreso de la Unión. Calificaron como un error que el gobierno pretenda reducir los presupuestos que se destinan a inversión en infraestructura, y para apoyar a las pequeñas y medianas empresas (Pymes). Los empresarios están conscientes de que son momentos difíciles para pedir la eliminación del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), por el ambiente político que se vive en el país de cara a las elecciones de 2012. Mario Sánchez, líder del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló que su gremio reconoce que no hay condiciones políticas ni económicas para que desaparezca ese gravamen, "pero lo que sí hay que hacer es buscar mecanismos para que no afecte tanto a las Pymes, que son las que más sufren por este impuesto". -¿Qué acciones se están buscando para evitar que el IETU le afecte todavía más a las pequeñas empresas? -Se buscan esquemas para que si una empresa no cuenta con el flujo para pagar el IETU, se le pueda diferir. Encuentros Jorge Dávila, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), comentó que ha estado entregando un escrito a cada uno de los diputados de todas las fuerzas políticas, donde se manifiesta la inquietud que tiene el sector en torno a la reforma fiscal. Dijo que ya se reunió con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Emilio Chuayffet Chemor, para entregarle, además, la propuesta de reforma fiscal de la Concanaco. Adelantó que en los próximos días buscará a los líderes de los partidos Acción Nacional (PAN), Francisco Ramírez Acuña, y del de la Revolución Democrática (PRD), Armando Ríos Piter, en el recinto de San Lázaro, también para presentarles su propuesta. Igualmente, la propuesta de reforma tributaria de la Concanaco será entregada por cada uno de los presidentes de las cámaras de comercio a los legisladores de sus entidades. Entre las demandas está la unificación del IETU y el Impuesto Sobre la Renta (ISR), anotó. Por otra parte calificó como "demasiado conservadora" la iniciativa de presupuesto público de 2012 para lo que necesita el país, que es generar empleos. De nada sirve tener los números macroeconómicos bien y reservas muy fuertes, si la presión social cada día es mayor, por la falta de generación de puestos de trabajo, advirtió.